

Bruno Rodríguez dénonce une nouvelle mesure contre les envois de fonds des États-Unis à Cuba.



Photo postée par Bruno Rodríguez sur Twitter

La Havane, 24 oct. (RHC).- Le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a dénoncé ce vendredi sur Twitter un nouvelle mesure contre l'envoi de fonds à Cuba.

Le chef de la diplomatie cubaine a fustigé la disposition annoncée par l'Office de contrôle des actifs cubains relevant du département du Trésor nord-américain, éliminant la licence générale qui permettait d'envoyer de l'argent par les canaux institutionnels.

«La nouvelle mesure contre les transferts de fonds réaffirme qu'il n'y a pas de limites pour un gouvernement criminel pour imposer des politiques qui limitent les contacts, la communication et l'aide mutuelle entre les familles des deux pays. #EIBloqueoEsReal (Le blocus est réel) signale Bruno Rodríguez.

Johana Tablada, directrice adjointe des États-Unis au ministère des Affaires étrangères, a déclaré sur son compte Twitter qu'il s'agit d'une mesure discriminatoire qui fait des immigrants cubains les seuls au monde à ne pas pouvoir aider leur famille.

Source: Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/237737-bruno-rodriguez-denonce-une-nouvelle-mesure-contre-les-envois-de-fonds-des-etats-unis-a-cuba>



Radio Habana Cuba